



J4 : ...et 43 qui font 140. 35 participants en moyenne en septembre. Encore une "bon" mercredi hier (à défaut de "beau") -25/09/19

publié le 26/09/2018 - mis à jour le 01/10/2019

Descriptif :



Basés non pas sur un même lieu en extérieur, le stade Espinassou initialement prévu mais sur 3 gymnases (Barbusse du lycée J.Macé pour nous), les benjamins et benjamins en classe de 6e terminent 1er du tournoi de handball. Quant aux handballeurs de 5e, ils terminent 2e dans leur tournoi qui nous a vu rencontrer St Exupéry, Notre Dame et Rabelais. Jeu et arbitrage de bonnes

factures. C'est très prometteur ! *Ce changement de lieu pour cause de pluie a été décidé à la dernière minute. Nous présentons nos excuses aux parents qui pensaient récupérer leurs enfants dès 16h au collège alors que nous terminions à cette heure là ailleurs sur Niort. Nous avons fait notre maximum pour les prévenir et que les élèves passent une bonne après-midi.*

Les footballeurs minimes se placent derrière G.Philippe en futsal, 2e,3e et 4e du tournoi à 4.

Les handballeurs minimes ont eu quelques difficultés dans leur tournoi.

On remet le couvert la semaine prochaine, pour un même menu mais avec d'autres invités (partenaires de jeu).



Basés non pas sur un même lieu en extérieur, le stade Espinassou initialement prévu mais sur 3 gymnases (Barbusse du lycée J.Macé pour nous), les benjamins et benjamins en classe de 6e terminent 1er du tournoi de handball. Quant aux handballeurs de 5e, ils terminent 2e dans leur tournoi qui nous a vu rencontrer St Exupéry, Notre Dame et Rabelais. Jeu et arbitrage de bonnes

factures. C'est très prometteur ! *Ce changement de lieu pour cause de pluie a été décidé à la dernière minute. Nous présentons nos excuses aux parents qui pensaient récupérer leurs enfants dès 16h au collège alors que nous terminions à cette heure là ailleurs sur Niort. Nous avons fait notre maximum pour les prévenir et que les élèves passent une bonne après-midi.*

Les footballeurs minimes se placent derrière G.Philippe en futsal, 2e,3e et 4e du tournoi à 4.

Les handballeurs minimes ont eu quelques difficultés dans leur tournoi.

On remet le couvert la semaine prochaine, pour un même menu mais avec d'autres invités (partenaires de jeu).



 [j4_montage_hand_bfg_250919](#) (PDF de 756.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.